

ENTREPRISES

Par **Nathalia L. Brignoli**
 @Nathaliebrignoli

ELLES ONT LE VENT EN POUPE

Prise de conscience quand on vit davantage chez soi : on veut bien dormir, cuisiner, se divertir, déguster du bon miel et... divorcer!



Ci-dessous : pour François Pugliese, le bien-être et la santé passent par la qualité de la literie. Ci-contre : M^e Hornung confie que les divorces explosent après le confinement.



MATELAS ELITE

« Elite se porte très bien. Malgré deux mois de fermeture de boutiques, notre chiffre d'affaires a augmenté de 10% en 2020 », lance François Pugliese, directeur d'Elite. La manufacture suisse de matelas fabriqués dans les ateliers d'Aubonne se dédie à notre literie depuis 1895, proposant des larges gammes de modèles pour toutes les corpulences et tous les budgets, du premium au king size. « Depuis 2017, nous avons développé une nouvelle stratégie, en ouvrant nos propres boutiques pour privilégier un accompagnement direct avec notre clientèle, désireuse de confort et de conseils personnalisés », précise

François Pugliese. Elite dispose désormais de onze « Elite Gallery » dans toute la Suisse. Les effets de la crise sanitaire ? Sans doute une prise de conscience de l'importance de la santé et du bien-être, qui passe forcément par la qualité de la literie et d'un sommeil réparateur... Les matelas Elite sont en effet composés uniquement de matières naturelles (laine, crin de cheval) et leur fabrication certifiée par l'Ecolabel européen. La pandémie a également accentué le souci de la qualité et du développement durable auprès du public. L'année 2021 verra de nouvelles boutiques s'ouvrir, notamment à Bâle et à Berne.

DIVORCE.CH

Divorce.ch est le leader du divorce par Internet en Suisse. Le site offre toutes les informations pour pouvoir divorcer ou se séparer en trois mois, au montant forfaitaire convenu. Depuis que la notion de faute dans le divorce a disparu il n'y a plus d'intérêt à savoir qui dans le couple est responsable de la désunion. Les conséquences d'un divorce ou d'une séparation sont purement économiques. « Plus de 90% des divorces prononcés en Suisse le sont par consentement mutuel, ce qui évite bien des souffrances, notamment pour les enfants. Les divorces « bagarres » coûtent en effet très cher, alors que tout est écrit par avance, notamment pour les enfants, les pensions ou la LPP », explique le créateur du site, M^e Douglas Hornung. Le taux de divorce a baissé et se situe actuellement autour de 40%, notamment en raison de la conjoncture économique délicate. Par contre, effet Covid ? « Sur la période de mai, juin et juillet 2020 nous avons eu une augmentation de 50% du trafic sur le site et de 60% de l'établissement de conventions de divorce ou de séparation ; il y a eu moins de divorces pendant le confinement et un pic au moment du déconfinement », ajoute Douglas Hornung. L'année fut donc plutôt bonne pour divorce.ch qui prépare un nouveau site pour le printemps 2021.

(Suite page 20)